

Opinión

EDITORIAL | ANÁLISIS | BLOGS



Cinco alcaldes, una esperanza

Se han convertido en referentes de buen gobierno, sensatez y gestión eficiente. Su gestión y liderazgo, son la gran esperanza del país.

Ricardo Santamaría

POR: RICARDO SANTAMARÍA

En medio del desconcierto nacional, con un gobierno que parece más interesado en dividir que en gobernar, cinco alcaldes están demostrando que sí se puede trabajar con seriedad, planeación y resultados por el bienestar ciudadano.

Carlos Fernando Galán en Bogotá, Federico Gutiérrez en Medellín, Alejandro Eder en Cali, Alejandro Char en Barranquilla y Dumek Turbay en Cartagena, se han convertido en referentes de buen gobierno, sensatez y gestión eficiente. Su gestión y liderazgo, son la gran esperanza del país. Hay otros mandatarios regionales serios y comprometidos. El de Bucaramanga por ejemplo. La lista es larga.

Más noticias de **Análisis**



Liderazgo hoy: formar desde el propósito



Un problema de las criptomonedas

Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO

En Bogotá, Carlos Fernando Galán ha asumido el reto de recuperar la capital. Ha comenzado a enderezar la administración. Ha priorizado la seguridad con decisiones concretas: aumento de pie de fuerza, control al crimen organizado y fortalecimiento de la presencia institucional en barrios críticos. E, impulsa una visión urbana moderna, centrada en el transporte sostenible, la educación y la mejora del espacio público. El Metro avanza con fuerza.

En Medellín, Fico Gutiérrez llegó a poner orden después de cuatro años de desgobierno. Su administración ha retomado el rumbo en seguridad, ha defendido a Empresas Públicas de Medellín de la politiquería, y ha devuelto la confianza a ciudadanos e inversionistas. Hoy Medellín respira liderazgo serio, que pone por delante el bienestar colectivo y la ética pública.

Alejandro Eder en Cali está sorprendiendo incluso a sus críticos. En pocos meses ha mostrado carácter, firmeza y visión. Está combatiendo la corrupción interna, fortaleciendo la policía, recuperando el centro de la ciudad y trazando un camino de reconciliación con la ciudadanía. Cali necesitaba un alcalde con visión técnica y corazón, y lo encontró.

En Barranquilla, Alejandro Char volvió con la energía de siempre, retomando su agenda de obras, educación, salud y cultura ciudadana. La ciudad sigue marcando la pauta en innovación urbana, orden fiscal y cercanía con la gente. Char sigue siendo ejemplo de cómo una ciudad puede progresar cuando hay liderazgo, continuidad y visión de largo plazo.

Turbay en Cartagena ha priorizado la infraestructura urbana, la educación, la seguridad, la salud y el espacio público. Avanza hacia una Cartagena más segura y ordenada. La ciudad tiene problemas serios de pobreza y servicios públicos y está trabajando en ello. Es necesario recuperar la seguridad.

Mientras tanto, el gobierno nacional parece estancado en el discurso y la confrontación. En lugar de apoyar a las ciudades, actúa como obstáculo: reduce transferencias y responde con ideología donde se necesita gestión.

Todos ellos representan una Colombia que quiere avanzar. Son la esperanza para millones de ciudadanos que, más allá de ideologías, quieren resultados, seguridad, oportunidades y una vida digna. Ojalá el gobierno nacional tome nota. Y si no lo hace, que al menos deje trabajar.

RICARDO SANTAMARÍA
Analista.

Lo más leído

- 1** SOCIALES
Los 4 pueblos de Colombia que sí son recomendables para visitar, según la IA
1869
- 2** EMPLEO
Almacenes D1 quedaron bajo la lupa tras investigaciones del Mintrabajo
1643
- 3** AHORRO
Dian está allí: qué pasa al enviar dinero de una cuenta bancaria a su billetera virtual
1432
- 4** EMPRESAS
La fórmula de La Fazenda para sembrar granos en el trópico y elevar el consumo de cerdo
1179
- 5** AGRO
Se inicia paro nacional arrozero con bloqueos y exigencias al Gobierno: ¿qué piden?
1075
- 6** REGIONES
Miguel Uribe: nuevo parte médico trae noticias positivas
1061



Liderazgo hoy: formar desde el propósito

COLUMNAS ANTERIORES DE

RICARDO SANTAMARÍA

- 07/07/2025 En defensa de la Constitución
- 30/06/2025 Colombia viva: Congreso de Andesco
- 23/06/2025 ¿Germen de la reelección?
- 16/06/2025 Esperanza y unidad

Ver todas

RELACIONADOS: RICARDO SANTAMARÍA | OPINIÓN PORTAFOLIO | PORTAFOLIO IMPRESO

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

Destacados

NEGOCIOS | TENDENCIAS | MIS FINANZAS | OPINIÓN



Empresas
14 Jul de 2025 - 8:00 p. m.
Taxistas colombianos reconocen mejoras en servicio tras adoptar plataformas digitales



Empresas
14 Jul de 2025 - 7:52 p. m.
Avianca Cargo acelera su expansión global con nuevas rutas, alianzas y flota renovada



Empresas
14 Jul de 2025 - 7:52 p. m.
Opella apuesta por los medicamentos OTC y consolida su presencia en Colombia

Más Portales



EL TIEMPO
El hito que marca el beneficio de Fiscalía a María Alejandra Benavides en el caso UNGRD: ¿contra quiénes hablará?

PORTAFOLIO
Sin muchos emociones, Real Cartagena e Inter de Palmira empataron 0-0 en su debut en el torneo

ADN
Declaración de renta: todo lo que debe tener en cuenta este 2025 según la Dian

City
Habla el conjunto residencial donde una mujer disparó un arma de fuego

Columnistas

LUNES | MARTES | MIÉRCOLES | JUEVES | VIERNES

Otros columnistas



Andrés Espinosa Fenwarth

Nullidad de la cláusula de escape

Hay una solicitud de nulidad simple y suspensión provisional de los efectos de la decisión de activar la cláusula de escape de la regla fiscal.



Carlos Enrique Cavelier
Coordinador de sueños de Alquería

'Una paz para acabar con todas las guerras'

En Colombia tenemos que ingeniar una, que trace con firmeza la línea ética y que honre la vida todos: no solo nuestra vida física, sino la moral.



Miguel Gómez Martínez

Un concepto olvidado

Cuando un país tiene claras sus prioridades, sacrifica lo no esencial por lo fundamental. Así se sale del subdesarrollo y se reduce la escasez.



Sonia Gómez

Pagos instantáneos

La inteligencia de pagos identifica patrones sospechosos y revela si un usuario tiene historial de comportamiento fraudulento o señales de alerta.



Mario Estupiñán

Creer en Colombia es invertir en su desarrollo sostenible

El país requiere un modelo que articule crecimiento económico con inclusión social, inversión con impacto y rentabilidad con bienestar colectivo.

Portafolio

Síguenos en redes:



Nuestros Portales

- El Tiempo
- City TV
- Fútbol Red
- El Empleo
- Diario ADN
- Aló
- Motor

Nosotros

- Paute con nosotros
- Mapa del sitio
- Trabajos con nosotros

Legales

- Políticas
- Términos y condiciones
- Aviso de privacidad
- Línea ética

Contáctenos

- Servicio al cliente
- Ayuda
- Centros de ventas
- Reversión de pagos

Miembro de:

- Grupo de Diarios de América
- Asociación Colombiana de Medios de Información
- Interactive Advertisement Bureau
- Superintendencia de Industria y Comercio